

No soy réferi para levantar la mano a alguien, dice Adán Augusto López

El Ciudadano · 13 de enero de 2023

Descarta tener injerencia en los asuntos internos de Morena y demás partidos políticos en el estado de Puebla, rumbo a las próximas elecciones



“Yo no soy réferi de boxeo para andar levantando la mano a alguien”, afirmó el secretario de **Gobernación (Segob) federal, Adán Augusto López Hernández**, durante su visita a la capital poblana.

Leer más: La federación no tiene duda de la legitimidad del gobierno de Céspedes: Segob

En conferencia de prensa, López Hernández comentó que **no vino a Puebla a destapar a ningún político** de cara a las **elecciones de 2024**.

El funcionario federal aclaró que mantiene **una buena relación con Ignacio Mier Velazco** –presente en la conferencia de prensa–, como la tiene con los demás sectores políticos de Puebla y del país.

«Yo no soy réferi de boxeo para andarle levantando la mano a nadie; yo tengo amigos. No voy a negar mi amistad con Nacho, como tampoco voy a negar mi amistad con Armenta, como no voy a negar mi amistad con los sectores políticos de los distintos partidos»

Adán Augusto López Hernández
Secretario de Gobernación federal

Descarta intervenir en asuntos políticos en Puebla

Asimismo, Adán Augusto López, titular de Segob federal, descartó intervenir en los **asuntos internos de Morena** y demás partidos políticos en el estado de Puebla, rumbo a las próximas elecciones.

Señaló que su papel es atender la gobernabilidad interna del país, mientras que los temas políticos son de competencia de los dirigentes y militantes.

“Yo no hablo de asuntos de partidos, imagínense ustedes el secretario de gobernación entrometiéndose en decisiones, por ejemplo del PRI o del Partido Verde”

Finalmente, el funcionario federal anunció que **aumentará el número de elementos de la Guardia Nacional en Puebla** para reforzar la vigilancia y seguridad en la autopista México-Puebla.

Foto: Agencia Enfoque

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)